Foires canadiennes aux Antilles

Au début de l'année, le Canada a inauguré un programme de publicité commerciale comprenant l'organisation de deux foires, l'une à Kingston, en Jamaïque, et l'autre à Port-d'Espagne, à la Trinité. Le ministère du Commerce, dont relève la direction de l'entreprise, a loué des stands à 140 sociétés canadiennes qui cherchent à stimuler la vente de leurs produits et services aux Antilles. L'objet de ces manifestations commerciales est de faire connaître le Canada dans un territoire déjà familier à bien des hommes d'affaires canadiens, de proclamer dans les Antilles ainsi qu'en Guyane et au Honduras britanniques, notre désir d'intensifier nos relations commerciales avec la nouvelle fédération et avec les territoires avoisinants.

Le premier ministre de la fédération des Antilles, sir Grantley Adams, a inauguré la foire de Kingston le 16 janvier et celle de Port-d'Espagne le 20 février. Le Gouvernement canadien était représenté à Kingston par le ministre des Pêcheries, M. Angus MacLean, et à Port-d'Espagne, par le ministre des Affaires des anciens combattants, M. Alfred J. Brooks.



FOIRE COMMERCIALE À PORT-D'ESPAGNE

Après l'inauguration de la foire commerciale du Canada à Port-d'Espagne, la Trinité, le colonel Alfred J. Brooks, ministre des Affaires des anciens combattants (à droite), s'entretient avec Son Excellence lord Hailes, gouverneur général des Antilles (à gauche), et le premier ministre sir Grantley Adams.

qua l'ina et le de des des des com de l

de l den Ant terr conj les l

> Swa 17 j le s

ces nair de l

Asp

diar Le c rens pris

thè sou lière que tiqu trie d'al on niq

cou la rec ter

tra